

Text Verkleinern Drucken Schliessen



Umfallen unmöglich: Bis auf den letzten Platz waren im Pleasuredome Diskothek und Tanzfläche (Bild) gefüllt. FOTO: JOERNSPREHN-LEDEBUR

Pleasuredome macht dicht

■ **Stemwede-Oppenwehe.** Was hat der Pleasuredome in den 18 Jahren seines Bestehens nicht alles mitgemacht: Abi-Feten und Schattentänze, Musikabende für Anhänger der Grufü-Szene, Rockkonzerte zu CD-Vorstellungen und vor allem die Wiedersehensfeiern am ersten Weihnachtstag. Selbst wer seit Jahren nicht mehr in der Gegend wohnt, musste Weihnachten zum Pflichtbesuch in den Dome. Das fröhliche Massentreffen gab es auch jetzt, allerdings wurde das von Wehmut und Abschied geprägt. Anfang Januar macht die Diskothek zu. ➤ [Seite Stemwede](#)

© 2005 Neue Westfälische
Zeitung für den Altkreis Lübbecke, Dienstag 27. Dezember 2005

Artikel speichern mit rechter Maustaste -> Bild/Grafik speichern unter...